



Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La chasse aux intellectuels est ouverte en Égypte, n par le gouvernement de la présidence de l'organisme général des Palais de la culture pour avoir publié trois romans que les islamistes jugeaient « méprisants des religions, attentatoires à la pudeur », nous a déclaré que « par cette attitude, les intellectuels aidaient implicitement les forces réactionnaires et obscurantistes ». Des déclarations risquées en cette saison de chasse aux sorcières !

Alexandre Buccianti

n http://www.lemonde.fr/rech_art/0,5987,190297,00.html



actualité

2 juin 2001

